

口之津小学校 学校だより



# 希望の丘から

希望の丘で本物の口之津っ子を育てます。

令和6年 12月 24日  
6年度 第10号  
校長 本村 英治

学校だより「希望の丘から」タイトルは、校歌の歌詞「希望の丘の学舎は」から採用しました。口之津っ子の成長をお伝えしていきます。

多くの体験活動で 進んで学んだ口之津っ子は  
大きく成長！ 充実した2学期でした

## 第2学期終業式

12月24日（火）、2学期の終業式を行いました。今学期は、期間が長いこともあり、教育活動としても最も内容の濃い学期でした。

修学旅行や集団宿泊活動の高学年の大切な学校行事もありました。また、すべての学年でふるさとの人から学ぶ体験的な活動も充実していました。メディアにも多く取り上げていただき、口之津っ子の実際を広く知っていただきました。とりわけ、その集大成ともいえる県指定ふるさと教育推進事業「ふるさと学発表会」は、口之津っ子の真価を発揮した行事でした。多くの人の前で、臆することなく、自分たちが学んだことや考えを堂々と発表し、また仲間と協働的に学ぶ姿を見せてくれました。発表会は半日でしたが、そこまでの過程を着実に積み上げてきた努力は、大きく評価したいと思います。子どもたちは、この2学期を乗り越えて、大きく成長したと確信しています。子どもの成長には、適切な負荷が必要です。それを乗り越えた時、自身と仲間の新しい姿に出会えます。それができた2学期であったと思います。学年締めくくりの3学期につなげていきたいと思っています。子どもたちを指導し、見守り励ましてきた本校教職員もすばらしい仕事をしました。感謝しています。



明日から冬季休業日に入りますが、事故なく楽しい家庭生活で子どもたちの心が豊かになることを期待しています。今学期、保護者や地域の皆様には、口之津っ子の成長を見守り支えていただいたことに深く感謝いたします。口之津小学校は、本物のコミュニティ・スクールに向かって進んでいます。3学期以降もよろしくお願ひします。

## 自分史上最強の走り！

### 持久走記録会

12月3日（火）に持久走記録会を行いました。この授業は、体育の一環として「記録会」を学年ごとに実施しています。今回は、記録会前の天候が不順で練習が十分ではなかったのですが、当日は晴天で多くの保護者の皆様に参観・応援いただきました。全員が「自分史上最強の走り」を見せ、ほとんどの子どもたちが完走しました。



「自分史上最強の走り」を見せ、ほとんどの子どもたちが完走しました。

昨年の自己記録を一定以上伸ばした子どもたちは躍進賞として表彰されますが、対象が11名という結果でした。

一人一人の走りもよかったです。それ以上にうれしかったのは、子どもたちが学級の仲間や他学年の子どもたちを応援する姿でした。「みんなで」をめざす口之津っ子にふさわしい姿でした。全員、よくがんばりました！



CSだより⑥

九年母（くねんぼ）を育ててみよう大作戦

九年母は、古くから地域で栽培されていたみかんの木です。子どもたちが、ふるさと学習を進める中で注目してきた果樹です。「九年母を継承する会」の皆さんが、ふるさと学発表会で多く取り上げているのを見て、感動されたことからご提案いただき、**2年生の子どもたちが栽培に挑戦することになりました。この果樹は、実ができるまで4年かかるということで、6年生になったときに収穫できるよう2年生が取り組むこととなりました。**



12月4日（水）、「九年母を継承する会」の皆さんにご来校いただき、九年母についてのお話を聞いた後、接ぎ木の元となるカラタチの種子を1人ずつ自分のポットに植えました。どの子も興味津々で、毎日お世話が続いています。栽培や観察を通じて、ふるさとへの愛着が醸成されると期待しています。

人権集会

世界人権デーの12月10日（火）、人権集会を実施しました。人権についての学習は、11月から1か月間、それぞれの学級で行ってきましたが、その成果を全校で共有する機会として集会を実施しました。



各学年で自分たちの意識を高めていくために「なかよし宣言」を設定し、それを発表しました。その後、学級の代表が自分の考えや学んだことを発表しました。2学期の重点目標として「友達を大切にする」を掲げて取り組んできましたが、友達間のトラブルもあったようです。**振り返りのよい機会となりました。トラブルや失敗は、次の望ましい行動へのスタートとして取り組んでほしいと思います。**

【各学年のなかよし宣言】

- 1年生 えがおであいさつ あったか一年生
- 2年生 やさしいことばで みんななかよし ニコニコ二年生
- 3年生 全力で助け合い いつでもなかよく楽しいクラスにします
- 4年生 思いやりの言葉と行動でみんな笑顔 さがそうみんなのいいところ
- 5年生 やさしい言葉づかいで助け合い みんなで楽しいクラスつくろうよ
- 6年生 みんな平等に接し 楽しい学校生活にします！

第18回古野科学技術展で特選

前号でお知らせした標記コンクールで、紹介漏れがありましたので、お知らせします。おめでとうございます。紹介が遅くなり、すみませんでした。

古野賞科学技術展

特選

来年も、きっと、もっとよい年に

令和6年も残りわずかとなってきました。無事に2学期を終えることができほっとしています。今年一年、口之津っ子を見守り、支えていただき、ありがとうございました。私の体調不良により、ご心配やご迷惑をおかけしましたが、私自身、子どもたちと先生方の生き生きとした姿に励まされたなと思っています。



誰にも少なからず辛かったことや苦しかったこともあったと思いますが、幸せになるために乗り越えるべき経験と考え、前に進みましょう。来年も、きっと、もっといい年になります。私もまた、子どもたちと先生方と共に幸せな学校を創ることに専心したいと願います。「みんなで」3学期の口之津っ子の輝く姿を楽しみにしましょう。どうかよい年をお迎えください。

